

Colegio San Ignacio de Loyola

Jesuitas - Piura

Ad Maiorem Dei Gloriam

Jueves 08/03/2012

Se inició año académico 2012

Con cerca de 800 alumnos, entre ellos 93 alumnos nuevos.



Alumnos de tercer y cuarto ciclo, recibiendo la bienvenida del Padre Director Carlos Zúñiga Pesantes, S.J., quien presentó a los nuevos integrantes de la familia ignaciana, entre ellos al maestrillo Tito García

El Padre Director Carlos Zúñiga, SJ., les dio a todos la bienvenida y presentó a los nuevos trabajadores del Colegio. En sus palabras, el Director los animó a esforzarse por ser cada vez mejores personas. Así mismo, les habló de los grandes esfuerzos que hacen sus padres de familia y el Colegio por brindarles una educación de calidad, esfuerzo que ellos deben retribuir con su dedicación a los estudios.

Previamente, los alumnos del Consejo Estudiantil, dirigieron también unas palabras al alumnado, invitándoles a participar juntos en las actividades que tiene preparadas para este año. En su discurso, el Presidente Estudiantil, Emanuel Ramos Cedano, les dijo que "nuestra gestión será de consenso con todos ustedes, de apertura, de diálogo y estaremos atentos a todo lo que ustedes quieran plantearnos y sugerirnos para canalizarlo de la mejor manera con las autoridades correspondientes. No queremos de ninguna manera ser un grupo reducido de estudiantes, sino que Consejo Estudiantil seremos todos. Creo que esa es la idea de tener órganos democráticos y de participación dentro del Colegio", expresó. Los alumnos del Consejo Estudiantil tendrán como asesor este año al profesor Augusto Bardales, muy conocido y querido por su trabajo con los scouts y en la prefectura de disciplina de nuestro Colegio.

Una soleada mañana de verano les dio la bienvenida a los alumnos de Inicial, Primaria y Secundaria que iniciaron las clases en nuestro colegio. Un nutrido grupo de padres y madres de familia también se dieron cita, especialmente del nivel Inicial. En este nivel así como en los primeros grados de primaria ha sido grato reco-

nocer a varios ex alumnos que han matriculado a sus hijos en el colegio este año, y otros que han regresado. Como es tradición, un buen grupo de ex alumnos de la Promoción San Alonso Rodríguez 2011 también asistieron.

En este número

- Con éxito se inició año académico 2012.
- Se inauguró primer piso de nuevo pabellón de aulas en primaria.
- Profesores en capacitaciones y programación.



Alumnos de primer y segundo ciclo (excepto inicial que tuvo bienvenida especial) escuchan atentamente al padre Felipe de Benito, S.J., quien dio la bienvenida en este nivel, junto a los alumnos del Consejo de Estudiantes.

Los más pequeñitos del Nivel Inicial disfrutaron de una mañana de payasos, magia y mucha diversión.



Se inauguró primer piso de moderno pabellón de aulas

Alumnos estrenaron aulas este lunes 5 de marzo.



Con la presencia del alumnado, y acompañado del Consejo de Dirección, ingeniero, arquitecto y maestros de obra; el Padre Director Carlos Zúñiga Pesantes, S.J., inauguró el primer piso del moderno pabellón de aulas que se viene construyendo para los alumnos del nivel primario.

Este pabellón estará distribuido en dos plantas con un total de seis aulas, dos salas para profesores, corredores de circulación y una escalera que conecta a la segunda planta. Este nuevo pabellón cuenta ya con un sótano existente, y ha sido diseñado teniendo en cuenta los más altos estándares de calidad, para que nuestros niños cuenten con un moderno edificio, totalmente seguro, amplio e iluminado.



Padre Director bendiciendo instalaciones de moderno edificio del nivel primario. Sin duda, se trata de un esfuerzo sin precedentes en nuestro Colegio por lograr que los alumnos tengan acceso cada vez más a la mejor educación posible.

Jhu
JESUITAS

Profesores en semanas de capacitación y programaciones

Luego de los Ejercicios espirituales y antes de comenzar las clases.



Algunos de los profesores de I, II, III y IV Ciclo que participaron de la capacitación del Centro de Comunicación de los jesuitas en Ecuador (CEAFAX) con quien el Colegio trabaja, desde el 2010, el proyecto Fe Vida, que busca la formación de alumnos, padres y profesores en los valores del Evangelio. En la foto, los vemos acompañados del P. Luís Chacón Padilla, S.J., Director de CEAFAX, músico y catedrático de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE); así como del Padre Felipe de Benito, S.J.

Este taller de catequética dictado por el Padre Chacón despertó el entusiasmo de los profesores y profesoras en ayudar a sus alumnos a descubrir sus valores y virtudes para "ponerlos al servicio del Reino". Y ese Reino, en palabras del padre Chacón, "no es otro que un mundo más justo, más solidario, más humano, en definitiva, un mundo que sepa más a Dios".



El padre Luís Chacón S.J., a través de sus propias canciones, motivaba e introducía a los profesores en el quehacer de la mística ignaciana.

En los días previos, el psicólogo Javier Rojas, coordinador del III Ciclo del Colegio de La Inmaculada, de los jesuitas en Lima, dirigió el taller de tutoría y acompañamiento, al estilo ignaciano, de forma muy dinámica.



En los siguientes días, los profesores dirigidos por el Director de Estudios, Mgtr. Iván Zapata, y los coordinadores de ciclo, tuvieron la planificación anual, en función de las dimensiones del Currículo Común Ignaciano (CCI).

